

*Traurig sind wir, dass wir dich verloren haben
Dankbar sind wir, dass wir mit dir leben durften
Getröstet sind wir, dass du in Gedanken weiter bei uns bist*

Dübendorf, 2. März 2015
Traueradresse: Martha Battaglia
In der Weid 13, 8600 Dübendorf

Sehr traurig, aber dennoch dankbar, dass er von seinem Leiden erlöst worden ist, nehmen wir Abschied von meinem geliebten Ehemann, unserem lieben Vater und Grossvater

Werner Battaglia

4. April 1932 – 2. März 2015

Er durfte nach langer, mit grosser Tapferkeit ertragener Krankheit friedlich einschlafen. Unser Dank gilt sowohl dem Seniorenzentrum Zion in Dübendorf, als auch dem Spital Uster für die umsichtige Betreuung und Pflege. Wir alle vermissen ihn sehr.

In stiller Trauer:
*Martha Battaglia-Baggenstos
Reto Battaglia
Monika Peytregnet-Battaglia
mit Chantal und Denise
Anverwandte und Freunde*

Die Urnenbeisetzung findet zu einem späteren Zeitpunkt im engsten Familienkreis statt.

Es werden keine Leidzirkulare versandt.